

# *Cuba: Será Cienfuegos sede del acto central por el 26 de Julio (+Fotos)*

---



La Habana, 1 jun (RHC) El Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (CC-PCC) acordó otorgar a la centro-sureña provincia de Cienfuegos la sede del acto central por el aniversario 69 de los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, el próximo 26 de Julio.

La decisión tuvo en cuenta el positivo desempeño en los ámbitos económico, político y social, a los que han contribuido de manera sostenida todos los sectores de la sociedad cienfueguera.

El órgano superior de dirección del PCC argumenta que dicha provincia exhibe favorables indicadores económicos; se destaca por el impulso a los polos productivos y la diversificación de sus producciones agropecuarias. Aunque no alcanzó el plan previsto en la recién culminada zafra, mantiene resultados estables en los últimos tres años.

Además, cumple el programa de la vivienda e incrementa la producción local de materiales de la construcción.

En la esfera de los servicios, el territorio ha logrado alentadores progresos en el desarrollo del turismo, el transporte, el comercio interior y la informatización.

Añadió el Buró Político del CC-PCC que Cienfuegos avanza en la educación, la cultura, la salud y el deporte. Desplegó una notoria labor en el enfrentamiento a la COVID-19 y ha mantenido estabilidad en los indicadores de salud.

Es notable el auge del trabajo cultural comunitario, las realizaciones en la enseñanza artística y en la preservación del patrimonio.



El sistema de gestión de ciencia e innovación, conducido por la dirección del Partido y el Gobierno con la participación activa de la Universidad 'Carlos Rafael Rodríguez', ha tenido un favorable impacto en diferentes sectores y en los proyectos de desarrollo local.

Los principales procesos políticos y programas de la Revolución han contado con un amplio apoyo y participación popular.

En el último control gubernamental realizado al territorio fueron constatados avances en el trabajo del Gobierno.

Al congratular a la provincia de Cienfuegos, a su vez el Buró Político extiende un sentido reconocimiento a todo el pueblo cubano, que se ha crecido ante las adversidades y ha protagonizado una de las más hermosas páginas de heroísmo y consagración en defensa de la nación y de nuestra colosal obra de justicia frente a la continua agresión imperialista.

Por todas estas razones, convoca a conmemorar el Día de la Rebeldía Nacional con el más alto espíritu revolucionario y patriótico, en estrecha unidad en torno al Partido.

Como motivaciones especiales para esta memorable fecha están los encomiables logros de la ciencia y la medicina cubanas que han permitido el control de la pandemia y el reconocimiento internacional de nuestras vacunas; las muestras de solidaridad y acompañamiento en la denuncia del recrudescido bloqueo de los Estados Unidos contra Cuba y, más recientemente, la demostración de masividad, respaldo y compromiso del pueblo en ocasión de la celebración del 1ro. de Mayo.

Foto tomada de Radio Rebelde

Image not found or type unknown

Refiere el órgano superior de dirección del PCC que este 26 de Julio constituirá una ocasión excepcional para impulsar las principales tareas económicas, sociales y de la defensa del país, entre ellas la producción de alimentos, la siembra de caña, la recuperación de las capacidades de generación eléctrica, las transformaciones en los barrios y comunidades, la construcción de viviendas, y otras acciones como parte de la implementación de la Estrategia Económica y Social.

Será, además, otra certera confirmación de la vigencia del pensamiento y la gesta emancipadora de Martí y Fidel, y del legado de la Generación del Centenario cuya fidelidad a la Patria enaltece hoy la resistencia creativa de nuestro pueblo, concluye el Buró Político. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/289496-cuba-sera-cienfuegos-sede-del-acto-central-por-el-26-de-julio-fotos>



**Radio Habana Cuba**